

# *El artista belga Athar Jaber expone en La Habana*

---



La Habana, 9 nov (RHC) Ofrendas es el título de la exposición personal del artista belga de origen iraquí Athar Jaber, que a partir de hoy y hasta el 13 de enero próximo, se exhibe en el Edificio de Arte Universal del [Museo Nacional de Bellas Artes \(MNBA\)](#), como parte de la XIII Semana Belga en La Habana.

Componen la muestra un total de 27 piezas, fundamentalmente esculturas figurativas en mármol, material de trabajo principal de Jaber, obras en bronce, videos que acompañarán algunas creaciones y acciones performáticas, muy presentes en su labor.

Las piezas, en su mayoría de producción reciente, se exhibirán en interacción con la colección de pintura flamenca y holandesa del MNBA, con la intención de generar un nuevo marco de referencias que estimule otras interpretaciones.

Oscar Antuña, curador de la muestra, explicó a la prensa que el objetivo del artista belga es captar la atención del espectador hacia aquellos rituales y ofrendas presentes en la cotidianidad de las personas, y que son parte de la historia de la humanidad aunque habitualmente pasan desapercibidos.

Athar Jaber comentó que muchas de las piezas están influenciadas por la cultura afrocubana, obtenidas

a partir de sus experiencias personales durante una visita que realizó a la Isla hace un año.

Según el artista, está muy interesado en la reacción que puedan producir en el público cubano sus creaciones, diseñadas “tomando como inspiración el contexto de la Isla y en el mismo idioma de sus habitantes, por lo que tendrían una lectura totalmente diferente en otros contextos”.

El importante creador contemporáneo tiene una reconocida obra a nivel internacional, marcada por sus vivencias en temas recurrentes como la violencia, la identidad, la entropía y las migraciones.

Por estos días, en el contexto de la Semana Belga en La Habana, desarrolló un taller para estudiantes de la Universidad de las Artes en un intercambio con algunos de sus alumnos de la Academia de Bellas Artes de Amberes, donde actualmente se desempeña como profesor de escultura.(Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/176177-el-artista-belga-athar-jaber-expone-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**